



クラブ会報

URL <http://www.nanto-rc.jp>

な ん と

NO. 2483



南砺ロータリークラブ

例会日/火曜日 12:30点鐘 例会場/富山銀行福光支店4階 ◆事務局/富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

産経新聞HPより

緊急事態宣言発令

期間 | 4月7日~5月6日

対象となった7都府県



緊急事態宣言で可能になる主な措置

- 外出自粛要請
- 学校や映画館の使用停止・制限
- 医薬品・食品などの売り渡し要請

第2543回例会 令和2年3月31日(火)快晴

◆点鐘 12:30 川合声一會長

◆司会 吉田 実 SAA

◆ソング 「我等の生業」

◆会長の時間 川合声一會長

東京オリンピックが来年7月に延期開催となりました。今後、国の景気、経済はどのようにしていくか経営者の不安が広まっています。あらゆるスケジュールが先延ばしになり、ウイルスの蔓延は県内の春の色んなイベントに影響を与えています。とりわけ南砺市は春祭りが盛んなところですが、それがほとんどが中止あるいは縮小して開催されることになり大変残念です。

先週の例会でコロナウイルスを力オースと捉え、この力オースには暗転、闇に導くと光の光転へ導く二つの因子が混ざり合っていると話しました。今回のような試練力オースは様々な呼びかけをもたらしていると言われています。

当社でも、幹部会を開いて今回のコロナウイルスという試練をどう捉えるか何度も会合を開いています。現実として、駅ナカマーケット観光地マーケットを狙ってきた当社としても、このマーケットが相当厳しい状況です。人の動きが少なく、お客様が来ないという状況ですし、直営店も贈答品をお求めの来店客が減っています。

お菓子は受注と見込みの二つの型があり、食品の殆どはこの見込み生産見込販売が中心です。菓子始め食品は最寄り店マーケットと買い回りの店マーケットの二つの市場があり、そのいずれかで売られているのです。駅ナカの店であるとか百貨店デパートなどは専門店としていわゆる買い回りの店になります。

今回のコロナウイルスの蔓延でお客様の購買行動も買い回りではなく最寄りの店近くのスーパーマーケットであったりドラッグストアへお客様が集中しています。

食品売り場には生活必需品であるお米はもとより、レトルトカレーやカップ麺など保存できる加工食品が売れてます。お菓子の分野でもご多分に漏れず大手のメーカーの柿の種であるとかせんべいなどボリュームのある商品が売っています。

今2月3月と大手の菓子メーカーは前年比120から130%が当たり前だそうです。おやつ商品は売れます、手土産であるとかお返しのギフトなどは殆ど売れない状態です。幹部会でもそのような話になり当社の場合は特に最寄り場でのおやつ商品が少なくなっているということになりました。これが弱点であるということはわかりました。今回のような試練、すなわち呼びかけ力オースに対してどのような着眼点で会社のあり方を変えていくか三つの観点があると聞きます。

まず一つ目は弱点を克服していく大切な機会であるということです。今回のような試練を通して明らかになった弱点にはどのようなものがあるだろうかという問い合わせて、各営業からの情報でも、最寄り売り場でのおやつ品の分野が弱いということが発見できました。

今日はこのような弱点をあぶりだすことができたわけです。二つ目は前提の点検という着眼です。長年に渡って当然のこととしてきた当たり前の前提すなわち先入観がなかったらどうか?という問い合わせです。前提としてこれは私たちにはあまり関係がない、これがなければどうしようもないなど頭っから決め込んでいるようなことがないか?という問い合わせです。今朝も販売方法についてそのような先入観があり、手つかず、ということが判明しました。このような前提を外して考えることで新たな工夫もあり、試練を乗り越える道があるように思います。

三つ目は挑戦の始動、すなわちチャレンジを始める・着手するということです。このような試練・呼びかけ力オースが現れる時はそれは私たちの飛躍の時を伝えている、と受け止める。長年にわたって放置され続けてきたことはないだろうか、今回の試練はその決断タイミングを促しているのではないだろうかと考えるということです。このような観点で新しい手をうつ、改善策をとる、新しいマーケットはないのか次世代の幹部で話し合い、すすめています。

ピンチはチャンスという言葉もあります。今回のコロナウイルスに孕まれている光転の因子を取り出し、現状の分析をしっかりと行いチーム力でもってチャンスに変えていく。皆さんとともに、自らを鼓舞していきましょう。

◆幹事報告 山田 孝幹事

- ①G事務所より、「ロータリーの友5月号の発行中止」案内
- ②高岡、高岡西、新湊中央、新湊の各クラブより例会変更案内

◆委員会及び会員関連事項報告

★次期委員会について 森 雄一次期幹事

次期委員会メンバー構成表を作成しました。お手許にいっていると思いますがよろしくお願ひします。委員長さん方には委員会活動計画を練って4/30まで計画書を提出してください。次期委員長会議は5/19に予定しております。当日は桜ヶ池での早朝例会の日ですが委員会の方は12時から例会場で開催します。昼食も用意します。

★親睦活動 中田裕二委員長

4/7の観桜会を中止とします。

本日のプログラム 5月12日(火) 第2544回例会

青少年セミナー

青少年奉仕 松井洋司委員長

◆出席報告

久恵龍三委員長

会員数	3月31日出席率	3月3日の修正
49 (免除0)	75.51% (欠12)	77.55% (欠11マーク1)

メモキヤップ:高野 実君

次回の予定

5月19日(火) 第2545回例会

《例会変更》早朝例会 6:00 桜ヶ池畔オミナエシの苗植付け
とロータリーの桜手入れ〈自遊の森〉

社会委員会 中田 修委員長

2019～2020

後期プログラム実施記録および今後の予定（3/31現在）

月 日	例会No.	例 会 予 定	担 当	備 考
1/ 8 (水)	2534	新年懇談会《例会変更》	親 瞳 中田裕	(理) [みや川] [職業奉仕月間]
1/14 (火)	2535	職業奉仕セミナー「職業奉仕とは」	職業奉仕 森 悅	(祝)株日本抵抗器製作所社長 木村準氏
1/21 (火)	2536	会員卓話 「身辺雑記」	荒 井	
1/28 (火)	2537	クラブ協議会(中間報告)	会 長 川合	
2/ 4 (火)	2538	国際奉仕セミナー	国際奉仕 尾山	(理)(祝)[平和と紛争予防/紛争解決月間]
2/11 (火)		休 会		建国記念の日
2/18 (火)	2539	3クラブ合同例会《例会変更》	会 長 川合	南砺RC「みや川」
2/25 (水)	2540	卓話「城端曳山祭の背景を残したい」	山 田 清	(一社)城端景観・文化保全機構 理事 山口誠氏
3/ 3 (火)	2541	ロータリー情報セミナー	ロータリー情報 船藤	(理)(祝)[水と衛生月間]
3/10 (火)	取消し	新型コロナウイルス感染拡大 防止のため 例会取消し	澤 田	3/7(土)富山第4分区IM [ホスト:南砺RC] 中止 [福光中央会館]
3/17 (火)		休 会		春分の日(3/20)
3/24 (火)	2542	卓話中止	松 本	
3/31 (火)	2543	卓話中止	大 西	
4/ 7 (火)	中止	観桜会《例会変更》	親 瞳 中田裕	観音町 [たか炎]
4/14 (火)	中止	友好交流情報	友好交流 荒 井	(理)(祝)[母子の健康月間]
4/21 (火)	中止	卓話	川 南	4/19(土)地区研修協議会 [ホスト:高岡西RC] 中止 [高岡文化会館]
4/28 (火)	中止	地区協議会報告会	会長エレクト 木 勢	4/23(木)小矢部川水質改善、鮎放流事業 中止
5/ 5 (火)		休 会		こどもの日
5/12 (火)	2544	青少年セミナー	青少年 松 井	(理)(祝)[青少年奉仕月間]
5/19 (火)	2545	早朝例会《例会変更》	社会奉仕 中 田 修	桜ヶ池公園にて オミナエシの苗植えと桜の手入れ
5/26 (火)	2546	ゴルフ例会《例会変更》	親 瞳 中田裕	[ゴルフ倶楽部ゴールドワイン]
6/ 2 (火)	2547	卓話	荒 井	(理)(祝)株日本抵抗器製作所社長 木村氏
6/ 9 (火)	2548	R A 情報	R A 北 島	[ロータリー親睦活動月間] 6/7 創立記念日
6/16 (火)	2549	卓話	岡 部	6/6(土)～10(水) ロータリー国際大会米国・ホノルル 中止
6/23 (火)	2550	同好会報告会	副会長 片 山 道	
6/30 (火)	2551	クラブ協議会(年度の要約)	会 長 川合	

☆ニコニコボックス

川合君 土曜日の観音町の桜ちょうちん点燈式、ありがとうございました。

荒井君 友と語らん、盃に花ビラを受けて、一献、また一献…。夢を見ました。がまんしましょう。

木勢君 コロナウイルス感染情報として富山市内で発症者が報道されました。感染対策の徹底が望されます。

石崎和君 コロナ“新型トヨタコロナ”とか言って笑いを取っていますが、富山県もいよいよ“トヨタコロナ”も笑えませんね！

安居君 志村けんさんの死、まだ信じられません。そして富山県の第1号、とうとう出ましたね。近くでも噂があるようで、みんなでがんばりましょう！

古瀬君 お久しぶりです。皆様おかわりないですか。

松本敏君 コロナが早く終息を迎えますように。

3/31 川南 謙委員

野村君 武漢ウイルス、がんばろう日本！！

北島君 つばめが来ました。いつもより一週間程早いかな…。

税光君 3月の誕生祝、ありがとうございます。生まれた年が段々遠のきます。

牧君 良いお天気になりました。

榎君 ついに、富山で、新型コロナ感染者が発生。地域経済のためにも早めに収束してほしいものです。

岡部君 良い天気になりました。明日からの4月は、コロナもおさまるといいですね。

尾山君 心配で連絡とってみました。エジプト在中のカレド君は元気です。5月10日、日本に戻る予定らしいですが、日本入国の許可がおりるか充分調べた上で、元気で帰って来てもらいたいものです。

中田裕君 観桜会中止とします。